

Beschwerden Linie 8

Eingang	Betreff	Maßnahme
13.06.16	<p>Änderung des Busfahrplanes d. Linie 8 zum 12.6. –</p> <p>Schulkinder der Hebelgrundschule kommen nicht mehr rechtzeitig in die Schule</p>	<p>Änderung des Busfahrplanes - wurde schnellstmöglich gemacht</p>
16.06.16	<p>Linie 8 fährt nicht mehr zum Engelplatz</p>	
23.08.16	<p>Neue Linienführung ist insbesondere für ältere Leute, die aus der Richtung Pestalozzistraße zum Busbahnhof wollen, sehr beschwerlich.</p>	
5.10.16	<p>Schulbus hat Kinder am Museum stehen lassen (7.20 Uhr). Busfahrer wurde von Schülern hingewiesen, dass er falsch fährt und weitere Kinder am Museum warten. Busfahrer fuhr weiter und erklärte, dass die Kinder falsch stehen.</p> <p>Nachdem der Busfahrer umgekehrt hat und die wartenden Kindern abholte, beschimpfte der Busfahrer die Kinder.</p>	<p>Per Funk wurde der Busfahrer gebeten, umzukehren, was er auch tat, nachdem er an der Waldorfschule war.</p> <p>SWEG entschuldigte sich schriftlich. Der Fahrer fuhr fälschlicherweise die Haltestelle Museum/Basler Str. anstatt Museum/Weinbrennerstr. an, dachte aber das Richtige zu tun, deshalb hatte er auch die Einwände der Kinder unfreundlich abgewiesen. Der Fahrer wurde über sein Verhalten gegenüber der Kinder zurechtgewiesen.</p>
07.11.16	<p>Fahrplananpassung der Buslinie 8 mit der S-Bahn /</p> <p>Knappe ½ Stunde Wartezeit zur S6-Anbindung nach Basel.</p>	<p>Frühfahrten wurden eingerichtet</p>
09.11.16	<p>Schulbus nach Hertingen kam verspätet an der Waldorfschule an (Abfahrt normalerweise um 13.00 Uhr). SWEG wurde gebeten die Linie 8 zu verständigen, damit diese wartet.</p>	<p>Linie 8 wurde informiert. Diese wartete auf L15 und fuhr erst, nachdem diese vorbeigefahren ist und keine Schüler zur L8 kamen – es muss s. um ein Missverständnis handeln – Busfahrer wurde darauf hingewiesen, die L15 zukünftig vor Abfahrt anzufunken.</p>

Beschwerden Linie 8

09.11.16	11 Kinder aus Rheinfeldern kommend fragten den Busfahrer mit dem Bus „Einsatzfahrt“, ob dies der Schulbus zur Waldorfschule sei, was dieser bejahte. Kurz darauf sahen die Kinder einen anderen Bus mit „Schulbus“ an ihnen vorbeifahren. Der Busfahrer gab sich unwissend. Die Kinder mussten mit dem Zug nach Stetten fahren und kamen viel zu spät.	Der Fahrer des Busses zur Waldorfschule kam um 7.23 Uhr und hielt an der Bushaltestelle der Linie 8 an und wartete dort bis um 7.35 Uhr ohne dass Schüler ihn angesprochen haben oder eingestiegen wären. Der Fahrer der L8 hatte keine Schüler aus Tülingen zur Haltestelle Museum gebracht (Tachoaufzeichnungen bestätigen das.)
09.11.16	Schulbus wartete nicht auf die Rheinfeldener Schulkinder (1.-3. Klasse) – Mutter musste aus Rheinfeldern kommen, um die Kinder zur Waldorfschule zu bringen	